



Communiqué  
pour diffusion immédiate

## Encan-bénéfice de la Fondation Émergence sous la présidence d'honneur de Philippe Schnobb

**Montréal, le mardi 3 septembre** - La Fondation Émergence est heureuse d'annoncer la tenue d'un encan crié qui aura lieu à l'Hôtel Alt (Griffintown - 120 Rue Peel) le dimanche 6 octobre 2019 à 12 h et qui sera tenu sous la prestigieuse présidence d'honneur de monsieur Philippe Schnobb.

### Une bonne cause : l'inclusion en milieu de travail

---

L'encan sera l'occasion pour les distingué.e.s invité.e.s d'acquérir une oeuvre d'un.e artiste de renom pour une bonne cause. En effet, les bénéfices de cet événement serviront à développer le nouveau programme de la Fondation Émergence : [ProAllié](#), qui vise à accompagner les milieux de travail, notamment les entreprises, vers plus d'inclusion des personnes LGBT en milieu de travail. Les fonds amassés financeront des formations sur les réalités et les enjeux des personnes LGBT en milieu de travail, ainsi que la production d'outils (guides d'information, expositions, etc.) adaptés pour les employeurs.



Le manque d'inclusion des personnes LGBT en milieu de travail est un enjeu important qui touche beaucoup de canadien.ne.s. Une étude réalisée en 2016 au Canada démontre que 57% des canadien.ne.s LGBTQ ne sont pas « out » dans leur milieu de travail, parmi eux 22% disaient redouter un milieu de travail hostile, 15% s'inquiétaient que leur sortie du placard pourrait nuire à leur carrière et 10% ont dit avoir peur pour leur sécurité.

### 40 œuvres mises en vente

---

Voici la liste des artistes qui ont très gracieusement donné leur oeuvre pour contribuer à cet encan : Mario Adornetto, Jocelyne Allouche, Léon Bellefleur, Dominic Besner, Charles Binamé, Pierre Blanchette, Ginette Brassard, Janine Carreau, Sophie Carrier, Jacques Clément, Patricia Copeland, Michel T. Desroches, Renée Durocher, Marc-André J. Fortier, Pierre Gauvreau, Yvon Goulet, Luc Guérard, Holy King, Mathieu Laca, Jean Gabriel Lambert, Alain Lapierre, Françoise Lavoie, Suzelle Levasseur, André Martin, Henri Matisse, Francine Migner, Bernard Morisset, Sarah Nind, Pascal Normand, Gisèle Normandin, Steve Orton, Ed Pien, Paul-Emile Rioux, François Simard, Francine Simonin, Armand Vaillancourt, Marie-Josèphe Vallée, VeroniKah et Frank Yamrus.

La liste complète des œuvres qui seront mises en vente ainsi que les billets pour l'encan sont disponibles dès maintenant sur le site de la Fondation Émergence : <https://www.fondationemergence.org/encan-benefice>

L'encan est commandité par l'agence immobilière CBRE (Allié or), Sodexo (Allié argent) et Robic, la référence en propriété intellectuelle (Allié argent). Il sera animé par Patrick Blaizel de La Maison des Encans.

## À propos de Philippe Schnobb

---

Journaliste à Radio-Canada pendant 27 ans, M. Schnobb est un communicateur chevronné et un conférencier invité sur différentes tribunes locales, nationales et internationales.



Il occupe aujourd'hui le poste de président du conseil d'administration de la Société de transport de Montréal (STM) et y représente les clients du transport collectif. Depuis sa nomination en 2013, il a insufflé à la STM un virage stratégique orienté vers l'amélioration de l'expérience client. Fervent utilisateur des transports collectifs et actifs, il connaît bien les nombreuses combinaisons de la mobilité intégrée. Il est ainsi le premier ambassadeur de la vision de la STM en matière de mobilité intégrée et du leadership qu'elle exerce auprès des différents acteurs afin de mettre en place les solutions pour faciliter les déplacements urbains et réduire l'utilisation de l'auto solo.

Philippe Schnobb assume aussi la présidence du conseil d'administration de l'Association du transport urbain du Québec (ATUQ) qui regroupe les neuf sociétés de transport en commun du Québec et siège comme membre observateur au conseil d'administration de BIXI.

Homme d'action, c'est avec empressement qu'il a choisi de s'impliquer auprès de la Fondation Émergence pour faire de cet encan-bénéfice une grande réussite.

## À propos de la Fondation Émergence

---

La Fondation Émergence œuvre à la lutte contre l'homophobie et la transphobie ainsi que pour les droits et l'inclusion des personnes LGBTQ+ dans la société au moyen de campagnes de sensibilisation du grand public, de formations, d'élaboration d'outils d'information, de sondages et d'une remise de prix. Elle est notamment l'initiatrice et l'organisatrice de la Journée internationale contre l'homophobie et la transphobie qui a lieu tous les 17 mai et du programme Pour que vieillir soit gai qui vise à rendre les milieux âgés plus inclusifs à la diversité sexuelle et de genre.

Source : La Fondation Émergence

Relations média : Alain Labonté Communications / 514 815 2128